

赤十字活動に 15年

赤十字の精神(人道・公平・中立・奉仕等)に基づき組織された青少年赤十字。本校に組織されてから15年間の取り組みが評価され、日本赤十字社山形県支部より表彰をいた

だいた。



長井北中学校が青少年赤十字活動(JRC)にかかわって15年になります。 今回、日本赤十字の方から表彰していただけることになりました。

青少年赤十字とは、「人間の生命は尊重されなければならないし、苦しんでいる者は、例え戦争をして

いても敵味方の別なく救われなければならない」という赤十字の基本のもと、日本では1万4千校を超える学校が加盟しています。宗教や思想に関係なく、すべての人間が理解し合い、認め合いながら助け合う発想は、居心地のよい学校をつくっていくことにもつながります。

長井北中は、地域や世界のためにさまざまな活動を行ってきました。

例えば、長井北中が伝統として活動しているあいさつ運動、全枝ボランティア、アルミ缶回収、ピースロードやスマイルロード、花だんへの花植えなどのあらゆる活動は、赤十字の精神にも通じる生徒会活動を中心に継承されてきた財産です。



本日は、15年間の北中生の代表

として表彰していただきました。様々な活動に赤十字の精神を重ねて、新たな気持ちで引き継いでいく機会にしてほしいと思います。

本日は早朝より長井北中にお越しいただき、私たちの生徒会活動を励ましていただきありがとうございました。

私たちは、北風活動を中心に据えて生徒会活動を展開してきました。今年度は、「繋:あいさつ、おもいやり」をスローガンに掲げ、さまざまな取り組みを行っています。毎日のあいさつ運動に加え、小学校に出向いてのあいさつ運動、施設への車椅子贈呈を目標にした空き缶回収、そして10月14日の第41回創立記念の日には、部活動ごと地域に出向いたり、日頃使用している施設の清掃活動なども行う予定です。

本日いただいた激励を、後輩とともに大切にして生徒会活動を展開してまいります。

今後ともご指導よろしくお願いいたします。本日はまことにありがとうございました。 (生徒会長 高木 心 さんのお礼の言葉)

教育実習が始まります

教育実習生として、本校の卒業生1名を受け入れます。教科や実習期間 等は次のとおりですが、有意義な実習になるよう期待しています。

氏 名	教 科	実習期間	所属学級
高世 大成さん (たかせたいせい)	社 会	0月3日 (月) ~ 10月24日 (月) (3週間)	2年3組

MOZUS

創立4 | 年 北中の軌跡 その |

令和4年10月14日(金)に、本校は創立41年記念式を迎えます。

「温故知新」という故事成語があるように、本校の創立を振り返り、新たな一歩につなぐ機会とするために、何回か特集を組むこととしました。

今回はその1回目。今回(その1)では、北中の前身となる、長井中学校、致 芳中学校、西根中学校の閉校時の航空写真(1981年)を掲載します。

※閉校記念誌から転載させていただきました。





